

2023～2024

THE ROTARY CLUB

OF AMAGASAKI EAST

尼崎東ロータリークラブ SINCE 1974

会 長 磯田 雅 司

幹 事 安 田 亨 亨

会 報 山 本 淳

会 場 : ホテルヴィスキオ尼崎

例会日 : 水曜日 12:30 ~ 13:30

http://amagasaki-east-rc.com

email: amerc@kind.ocn.ne.jp



# Weekly Report

VOL. 50

本日のプログラム	4 月 24日 (2366回)	次回のプログラム	5 月 1日
「私の空き家対策」	高山 恒夫 会員	「RYLA報告」	RYLA 受講生 佐藤 純 様

2024年 4月17日(水) 第3例会

～ 体操 ～

1. ソング「今日も楽し」

2. ビジター紹介

(中田会員ゲスト) 石井 宏尚 様

3. 出席報告

会員数 64名 出席数 53名

出席率 85.96% 前々回補正 88.88%

【本日の欠席】

喜多・近・小坂・越山・的場・森本・中島・太田・大海・高山・田宮 各会員

4. 会 食

～ミリオンダラーミール～

- ・ポークカツレツハヤシライス
- ・メランジュサラダ
- ・コーヒー

5. 会長の時間

本日は後ほど、石井会員の入会式が行われます、石井会員の入会を持ちまして本年度は10名の新入会員を迎えられることが出来ました、これもひとえに野村会員拡大委員長のご尽力のおかげだと思います、あらためて感謝申し上げます。

さて、本日は朝から夏の暑さを思い起こさせるような日差しと気温が25度を超えるような暑さになっています、それにもまして黄砂もひどく車のボンネットにもここに来るまでにいっぱい黄砂がかぶっていました。

ただ、黄砂にも自然の恩恵を与えているところがあるそうです飛来する砂埃の中にも小さなプランクトンも含まれていて海にその砂埃が落ちるとそのプランクトンが魚のえさとなり魚の生育には大いに役立つものになっているそうです、人間にとっては迷惑な事象ではありますが自然の営みの中においては欠かせないもの担っているのでしょうか、それでもここ数年は温暖化による黄砂の飛来量は以前に比べて多量になってきているのも事実だそうです。

話は変わりますが先週の金曜日から尼崎を舞台にした映画、「あまろっく」が兵庫県先行上映という事でとなりのキューズモールの映画館で見まいりました。

話の内容はこれから見に行く人がいらっしやると思いますので控えさせていただきますが映画の舞台は、この尼崎見た事のある風景が次から次へと出てきます、少し笑えて少し泣ける、まるでこの尼崎で起こっている日常の一コマのような身近な物語でした、そしてタイトルの「あまろっく」ご存じの方も多と思います海拔ゼロメートル地帯が3分の1を占めるこの尼崎の地を秘かに水害から守っている日本最大級のパナマ運河と同じ方式で作られた閘門です。

それに例えて一家の大黒柱であるお父さんに例えているのがこの映画のテーマであります、ぜひご覧になって頂ければと思います。

本日は1年以上をかけて来月行われます、尼崎東クラブの50周年記念式典を「あまろっく」のように支えてきて頂いた実行委員長を始めとする実行委員会メンバーによりアッセンブリーとなります。

本日もどうぞごゆっくりお過ごし下さい。

CREATEHOPE in the WORLD

国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー



“ON your mark” とともに次代へ

会長 磯田 雅 司



# 新入会員歓迎会 & 50周年決起集会



2月以降入会された会員

川西康夫会員      岡本光永会員      石井宏尚会員

